

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH KEBIJAKAN DIVIDEN DAN RASIO PASAR TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN LQ45 YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Oleh :

Ria Ariska
11471205678

Tujuan penelitian ini untuk menguji pengaruh kebijakan dividen dan rasio pasar terhadap harga saham pada perusahaan kelompok LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada tahun 2014-2016 dengan menggunakan variabel Dividen Payout Rasio (DPR), Dividen Per Share (DPS), Earning Per Share (EPS), Price Earning Rasio (PER) dan Closing Price. Populasi penelitian adalah perusahaan yang masuk dalam indeks LQ45 selama lima tahun berturut-turut dari tahun 2014-2016 yang berjumlah 45 perusahaan. Setelah dilakukan penelitian, terdapat 25 perusahaan yang memenuhi kriteria. Metode pengambilan sampel menggunakan metode purposive sampling. Dengan menggunakan analisis Regresi Data Panel dan menggunakan bantuan program Eviews versi 9.0.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial Dividen Payout Ratio dan Earning Per Share berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham. Sedangkan Dividen Per Share dan Price Earning Ratio secara parsial tidak berpengaruh terhadap Harga Saham. Dan secara simultan menunjukkan bahwa nilai probabilitas $0.0000 < 0.05$ yang berarti secara signifikan menunjukkan bahwa Dividen Payout Rasio(DPR), Dividen Per Share (DPS), Earning Per Share (EPS) dan Price Earning Rasio (PER) secara bersama-sama berpengaruh terhadap harga saham. Sedangkan nilai dari pengujian koefisien determinasi (R^2) sebesar 95.30%. hal ini menunjukkan bahwa Dividen Payout Rasio(DPR), Dividen Per Share (DPS), Earning Per Share (EPS) dan Price Earning Rasio (PER) memberikan pengaruh sebesar 95.30% terhadap harga saham pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), sementara sisanya 4.70% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : *Dividen Payout Rasio, Dividen Per Share, Earning Per Share, Price Earning Rasio dan Harga Saham*